

COMENTARIO CLIMATOLÓGICO DEL AÑO CIVIL 2023

El año 2023 ha resultado mayoritariamente húmedo, aunque aparece el carácter muy húmedo en la zona de mayor influencia atlántica y en una franja que atraviesa la Comarca Pirenaica de norte a sur por su parte central y parte de la Navarra Media. En la Ribera y Sierras de Urbasa-Andia domina el carácter normal, apareciendo el carácter seco en el extremo meridional de Navarra. Los meses más lluviosos con respecto a sus respectivas series fueron septiembre y junio, los más secos marzo y abril.

Las temperaturas medias han superado los valores medios en todas las estaciones. En la mayor parte de las estaciones de la temperatura media del año 2023 ha superado la temperatura media de cada una de las estaciones en más de 1°C (mayoritariamente entre 1 y 1,5°C). Solo en 4 estaciones la diferencia ha sido inferior a 1°C, todas ellas entre 0,5-1°C por encima de la media. El año civil ha resultado extremadamente cálido en la prácticamente toda la Comunidad Foral, aunque aparece el carácter muy cálido de forma aislada por toda Navarra, salvo en la Ribera Baja. Los meses de enero y febrero fueron los más fríos respecto a los datos históricos y los más cálidos septiembre y marzo.

EXTREMOS CLIMÁTICOS DE 2023

Lugar más frío: 10,7°C en Aurizberri/Espinal

Lugar más cálido: 16,5°C en Tudela

Temperatura máxima: 42,7°C en Alloz/Allotz el 23 de agosto

Temperatura mínima: -12,5°C en Aurizberri/Espinal el 12 de febrero

Lugar más seco: 270,5 mm en Monteagudo

Lugar más húmedo: 2.983,9 en Lesaka-San Antón

Precipitación máxima en 24 horas: 217,1 mm en Arano el 19 de mayo

Precipitación máxima en 1 mes: 520,1 mm en Lesaka-San Antón en noviembre.

